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Дорогие друзья, братья и сёстры поздравляем 
вас с Рождеством Спасителя и Господа нашего 

Иисуса Христа!
«Слава в вышних Богу, и на земле мир, в 

человеках благоволение». Лк.2:14.
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Настоящее Рождество
Рождество Иисуса Христа было так: по обручении 

Матери Его Марии с Иосифом, прежде нежели 
сочетались они, оказалось, что Она имеет во чреве от 
Духа Святаго.

Иосиф же муж Ее, будучи праведен и не желая 
огласить Ее, хотел тайно отпустить Ее.

Но когда он помыслил это, - се, Ангел Господень 
явился ему во сне и сказал: Иосиф, сын Давидов! не 
бойся принять Марию, жену твою, ибо родившееся в 
Ней есть от Духа Святаго;

родит же Сына, и наречешь Ему имя Иисус, ибо Он 
спасет людей Своих от грехов их.

А  все сие произошло, да сбудется реченное Господом 
через пророка, который говорит:

се, Дева во чреве приимет и родит Сына, и нарекут 
имя Ему Еммануил, что значит: с нами Бог.

Матф.1:18-23.



слово к читателям

На календарях всего мира открывается новая веха - 
2020-й год. Вот уже две тысячи двадцать лет мир живёт в 
новозаветное время, начало которому положило Рождество 
Господа и Спасителя Иисуса Христа. И мы с вами родились 
под счастливой Вифлеемской звездой, чтобы иметь жизнь 
вечную. Таково о нас обетование Отца Небесного, который 
хочет, чтобы все люди спаслись.

Потому, как и прежде, в эти рождественские дни с особой 
силой звучит настойчивый призыв Всевышнего к каждому 
человеку: «Прими дар спасения!» Этот драгоценный и 
неповторимый дар Бог приготовил для всех людей по Своей 
любви и милосердию.

Для принятия этого дара нет препятствий. Вы можете 
смотреть на уходящий год через свои успехи или неудачи, 
через свои жизненные обстоятельства. Вы можете взвешивать 
себя на весах самолюбия или совести, представляя себя 
человеком, которому просто в какой-то момент не повезло. 
На самом деле вы вновь стоите на пороге выбора. Либо вы 
принимаете дар спасения во Христе, либо продолжаете своё 
грехопадение до того последнего мгновения, после которого 
ничего невозможно исправить. Ведь только пока человек 
существует, у него есть шанс спастись.

Сегодня время благоприятное, потому что Бог ещё 
говорит нам в Сыне, «Которого поставил наследником всего», 
«Который совершает Собою очищение грехов наших…» 
(Евр.1.13)». Он родился, чтобы оправдать каждого человека. 
Кто на земле может преподнести вам такой дар?

Наедине с собой каждый томится от греха, и устал от 
своей «счастливой, удачной» жизни. В канун нового года 
обычно в сердце рождается желание начать новую жизнь, 
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с чистого листа в неволе или на воле. А на деле наступает 
1 января и ничего не происходит. Нет сил изменить свою 
жизнь.

Дорогой друг, через состояние бессилия Бог показывает, 
что тебе нужна помощь. Не человека, но Самого Творца. 
Кто пытался получить свободу от греха самостоятельно, 
полагаясь на себя, понял тщетность таких усилий. Кто 
обращался к Господу, получал освобождение от греха

Рождество в явлении Иисуса Христа показывает 
каждому скептику, что только Спаситель - Сын Божий - 
имеет силу и власть для чудесных перемен в вашей жизни!

Слова Священного Писания точно и правдиво отражают 
настоящую жизнь каждого человека такой, какова она есть, 
но которую люди прячут даже от самих себя, не желая 
признать своё поражение, которую готовы защищать, споря 
с Богом в невежестве своём.

«Так и мы, доколе были в детстве, были порабощены 
вещественным началам мира; но когда пришла полнота 
времени, Бог послал Сына Своего (Единородного), Который 
родился от жены, подчинился закону, чтобы искупить 
подзаконных, дабы нам получить усыновление. (Гал. 4:3-5)

Господь Бог называет такое состояние человека 
рабством души, которая находится во власти греха. И 
великая Божья любовь, и милость в том, что Господь желает 
душу вывести из этого дома рабства.

Согласитесь, что свою жизнь каждый ценит очень 
высоко, и не будет расплачиваться за чужие грехи. Такова 
правда. Единственный, кто предал Себя Самого во 
искупление грехов, — это Иисус Христос. Он на то родился, 
и сегодня готов заплатить цену, которой никто из нас на 
самом деле не стоит.

Рождество – это дар милосердного Создателя Своим 
блудным детям. Как и написано: «Ибо младенец родился 
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нам - Сын дан нам; владычество на раменах Его, и нарекут 
имя Ему: Чудный, Советник, Бог крепкий, Отец вечности, 
Князь мира. (Ис.9:6)»

Иисус Христос дан Богом Отцом как дар любви и 
милости. Пророческие слова исполнились в Рождественскую 
ночь, воссияв в имени Сына Божия над всей Вселенной.

Миллионы людей приняли дар спасения в Иисусе 
Христе и в день Рождества благодарят и славят Бога за Его 
дары: дар вечной Жизни, дар свободы, дар любви.

Иисус Христос готов ответить на все ваши вопросы 
сегодня, сейчас. Не стесняйтесь своих чувств и переживаний. 
Обратитесь к Нему. Ведь у вас много вопросов о жизни и 
своей будущности. Вы обязательно услышите ответ. Это 
будет началом Рождества в вашей жизни.

Рождество приготовлено для тебя. Прими этот дар и 
живи!

На год, ушедший с трепетом, смотрю,

Два слова рвутся из моей груди, -

Взирая на Творца: «Благодарю!»

А на себя смотря, шепчу: «Прости!»

6
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Рождается человек в мир, и не знает, что ждёт его. Мать, 
склонившись над колыбелью, желает своему малышу счастья 
и радости. Отец видит в первенце продолжателя рода или 
своего дела. Так всегда было и так будет. Чудесное время 
ожиданий и надежд пролетает как одно мгновение. И вот 
юноша или девушка желают сами определять свою судьбу. 
Ведь они столько лет ждали этой свободы от родительской 
опеки, от наставлений, от ограничений и запретов! Предел 
желаний - свобода - на деле оказывается ненасытимым 
эгоизмом, когда все направлено на удовлетворение похотей 
плоти. 

Не сразу приходит понимание, что каждый твой шаг 
уже пройден до тебя такими же, как ты незрелыми умом 
молодыми людьми. Немало боли от ушибов и ссадин, от 
незаживающих обид будет пережито в короткое время. 
Придёт сожаление о глупых и нелепых попытках доказать 
родителям, друзьям и всему миру, что ты личность и не 
нуждаешься ни чьих советах. 

В один день случится то, чего ты не желал, принимая 
слова «от сумы и тюрьмы» как общий опыт, но не свою 
судьбу. В одночасье угасли надежды родителей, развеялись 
мечты о счастливой жизни. Воля оказалась по ту сторону 
высоких стен и решеток на окнах, а ты в неволе.

Пришла нестерпимая жажда свободы. Ничем не 
утолить, кроме глотка её самой. Но и это чувство скоро 
пройдёт, уступит место томительному ожиданию окончания 
срока. 

Однако, заметьте, что это переживания всё той же 
плоти, похоти и желания которой вы спешили удовлетворить. 
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Душа ваша всегда была неволе, как и в дни той похотливой 
свободы есть, пить, веселиться. 

Спроси свою душу, чего она ожидает, в каком она 
состоянии? Спроси себя: где душа твоя сейчас? И, может 
быть, душа, которую ты некогда заковал цепями своего 
неутолимого эгоизма и гордыни, начнёт говорить тебе о 
свободе. Душа ищет Бога, находит утешение и желанный 
мир в Нем.

Отпусти свою душу, открой сердце Иисусу Христу. 
Сегодня лучшее время сделать это. Дни Рождества – это 
дни посещения. В Евангелии от Луки написаны слова 
пророчества, которые исполнились в Сыне Божием.

Иисус Христос в родном городе Назарете, как написано, 
пришел в синагогу, Ему подали книгу пророка Исаии. Он 
всем прочитал эти слова: «Дух Господень на Мне; ибо 
Он помазал Меня благовествовать нищим, и послал Меня 
исцелять сокрушенных сердцем, проповедывать пленным 
освобождение, слепым прозрение, отпустить измученных на 
свободу,..» (Лук.4:18)

Эти слова испытывают каждого, какой свободы 
ищет человек: свободу для спасения души или это всего 
лишь жажда бесконтрольно грешить? Оставаться рабом 
греха можно и в местах заключения. Это рабство убивает 
самые остатки совести. Человек в неволе сосредоточен на 
одной мысли – выйти, чтобы не возвращаться никогда. Так 
рассуждали многие и ныне ожидают Божьего суда в страхе 
и трепете. По своей природе люди и сегодня полагают, что 
«В глазах всех птиц напрасно расставляется сеть…» Так 
написано в книге Притчей.

Но не напрасно. Посмотри, ты уже попал в эту сеть. А 
надо положить в сердце мысль: «Придти к Богу!»

Сын Божий открывает глаза на состояние заблудшего 
человека: «…истинно, истинно говорю вам: всякий, 

8
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делающий грех, есть раб греха. Но раб не пребывает в доме 
вечно; сын пребывает вечно. Итак, если Сын освободит вас, 
то истинно свободны будете». (Ин.8:34-36).

Вооружитесь простой мыслью: «никто в этом мире в 
этом мире не может сделать человека свободным, кроме 
Иисуса Христа. Ни деньги, ни власть, ничто другое не даст 
душе покоя и радости, как только Сын Божий. 

Задумайся, хотя бы на миг, что твоя душа в худших 
условиях, чем ты сам в этом месте. Душа истомилась жить в 
доме рабства. Не препятствуй ей обрести свободу во Христе 
Иисусе. Дай возможность Ему отпустить измученную душу 
на свободу. Сегодня есть только одно препятствие на пути к 
твоей желанное свободе – ты сам. Избери жизнь, - предлагает 
Господь., обретёшь свободу.

9

Знаем также, что Сын Божий
пришел и дал нам свет и разум,

да познаем Бога истинного
и да будем в истинном Сыне Его Иисусе Христе.

Сей есть истинный Бог и жизнь вечная.
1Иоан.5:20
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В год 30-летия тюремного служения редакция 
журнала БВО открывает новую рубрику: «Из истории 
тюремного служения в России».

Приглашаем всех тружеников благословенной нивы 
Божьей принять участие в этом деле. Присылайте свои 
свидетельства, воспоминания, письма, фотографии, 
рассказы о тружениках и спасённых Господом душах.

На ниве Челябинской области
Начало тюремному служению было положено в 1993 

году. Братья-служители Владимир Кригер, Григорий 
Казинец, регент Слава Экшиян вместе с хором стали 
посещать женскую и малолетнюю колонии. Так благая весть 
о Господе нашем Иисусе Христе распространялась среди 
осуждённых. Однако через короткое время двери закрылись. 
Но, как написано, для Слова Божия нет уз. Господь через 
несколько лет вновь явил милость.

В 2000 году служение в местах лишения свободы 
возобновилось. Сотрудники миссии «Надежда» Андрей 
Тюрин, Евгений Саднов и Олег Смочилин получили в 
ГУФСИН разрешение, и с конца 2000 стали посещать ИК 2, 
ИК 15 строгий режим и малолетнюю колонии. Сотрудники 
миссии до настоящего времени трудятся на постоянной 
основе. На сегодняшний день посещаем три учреждения, 
две женских 4, 5. И мужскую 2. Ответственный за тюремное 
служение брат Олег Смочилин

ИЗ ИСТОРИИ ТЮРЕМНОГО 
СЛУЖЕНИЯ В РОССИИ
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Труд тюремного служения за эти годы принёс 
свои плоды. Уверовавшие в местах лишения свободы 
освобождались, присоединялись к церкви, принимая святое 
водное крещение. Потом и сами подвизались в служении 
тюремном. Это братья Игорь Акентьев, Саша Левшин, Ев-
гений Саднов, Василий Тимофеев, Сергей Куприн, Дми-
трий Адамов, Александр Барон, Михаил Согрин, Владислав 
Ярушин. Одни имели тот трудный опыт лишения свободы, 
другие искренне желали послужить Господу.

Слава Богу за братьев, которые прошли этим поприщем. 
Слава Богу за служителей Церкви, что благословляли 
и благословляют нас в этом труде. Слава Богу за народ 
Божий, что всегда был отзывчив и в молитвах, и в помощи 
материальной, и в принятии людей, которые освобождались 
и приходили в собрание христиан. Много, конечно, событий 
и переживаний было за эти годы. Господь пребывал с нами 
и подкреплял нас.

Две конференции прошло в Челябинской поместной 
Церкви: в 2008 году и в 2014 году. Эти встречи стали 
большим благословением для Божьего народа, для молодежи. 
И до сих пор с большой теплотой вспоминаем, что Господь 
позволил нам принимать тружеников на тюремной ниве в 
нашей Церкви г.Челябинска. Мы и еще были бы очень рады, 
если такая возможность для нас представится. Пусть Бог 
благословит всех трудящихся на Его ниве!

Брат Олег Смочилин.

11
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«Вы - наше письмо, написанное в сердцах наших, 
узнаваемое и читаемое всеми человеками…» (Кор.3:2)

Прежде чем начать свидетельствовать о тюремном 
служении ОЦХВЕ, считаю необходимым напомнить, что в 
этом году исполнилось 30 лет этому служению, начатого 
В. Г. Мурашкиным в Л.Т.П. г. Калуги в 1989 году. Затем 
открылись двери служения в Бутырке и Красной Пресне г. 
Москвы. Владимир Григорьевич рассказывал, как он молился 
и просил Господа выслать делателей на этот труд. Ведь 
служение по тюрьмам требует полной отдачи человека на 
жертвенник во имя Господа. И Господь призвал Владимира 
Киселева, Виталия Новикова и Виктора Салныкова, труже-
ников, которые охотно присоединились к этому труду. А так-
же Виктор Техриб, который трудится на сегодняшний день 
в Оренбургской области. Они вошли в Ярославское управ-
ление 2-й и 7-й колонии, затем в Вологодское управление, 
где около 10 лет посещали остров Огненный – место пожиз-
ненного лишения свободы (далее - ПЛС). Свидетельствуя 
в зонах России от края и до края: Мурманск, Владикавказ, 
Оренбург, Пермь, Уфа, Мордовия и Тюмень, они сеяли семя 
Слова Божия - благой вести во имя Господа.

На костылях тогда нёс служение Владимир Киселёв. 
Если намечалось посещение колонии, братья коротко 
звонили по телефону: «Тюрьма по тебе плачет». Всё было 
этим сказано, значит надо готовиться к поездке. Чего это 
стоило братьям, знает один Господь. Однажды Виктора не 
было дома. Владимир позвонил его жене и сказал: «Лена, 
скажи Виктору, что тюрьма по нему плачет». Когда тот 
пришел домой, то жена со слезами на глазах в тревоге 

В усердии не ослабевайте
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спрашивает: «Витя, что ты натворил? Мне передали, что по 
тебе тюрьма плачет?»

Положив себя на жертвенник, они переживали непогоду: 
слякоть, морозы, снегопады, пургу, по дороге и бездорожью, 
на костылях шли исполнять волю Божью. Их ждали братья в 
узах. Сегодня об этом говорить легко, но каково это в жизни 
испытать? Поддерживая, друг друга словами из псалма: «Он 
шел в жару и зной», они шли к намеченной, цели проявляя 
усердие в труде. Через этот труд Господь давал покаяние 
узникам, и появилась нужда приобщать единомышленников 
к труду по духовному наставлению уверовавших – переписке. 
Узнав об этой нужде, охотно откликнулись члены общины 
Петр Харченко с женой Верой, сестра Римма, Сергей 
Макаров, позже и я, Сергей Федулов, с женой и сыном.

Пётр дал мне адрес «Черного Дельфина» Оренбургской 
обл., ПЛС. С тех пор, вот уже двенадцатый год я веду 
переписку с братьями в узах, которых у меня на сегодня 57 
человек. Не ищу себе похвалы, все это принадлежит Господу, 
а я хочу быть Его рабом, и исполнять волю Господа. Брат 
Борис Синибабнов в своей проповеди на конференции 
сказал: «Если за ваш труд благодарят Господа, этот труд 
угоден Богу».

Для размышления приведу несколько выдержек 
из писем, а читатель может порассуждать над словами 
писания:«Спасай взятых на смерть, и неужели откажешься 
от обреченных на убиение?»(Притчи 24:11.)

Александр Зайцев (п. Эльбан, Хабаровский край, ПЛС), 
пишет: «Я никогда не забуду вашу помощь, и буду писать 
вам, пока живу, я знаю, что есть настоящие люди и просто 
братья по вере».

Сергей Коновалов (С. Петербург, ИК – 7), пишет:
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«Благодарю тебя брат Сергей за журнал «Благая весть 

осуждённым», очень уж мне нравится этот журнал. У меня 
просто нет слов, уж так он мне нравится, всегда есть о чем 
читать, особенно письма братьев с ПЛС (Алексей Журба, 
Вячеслав Шараевский и другие), я о них всегда молюсь.

Как я благодарен Господу, что Он дал такую возможность 
общаться с тобой, брат Сергей, твои письма всегда греют 
мою душу. (Напоминаю нашим читателям, что основателем 
журнала БВО был В.Г. Мурашкин, который, имея нужду в 
средствах на содержание журнала, не обременял церковь. - 
авт.)

Быть лицом к лицу с Иисусом,

Видеть свет Его очей,

Вот к чему душой стремлюся,

Что дороже жизни сей.

Я лицом к лицу увижу,

В небе Господа Христа.

Я хочу к нему быть ближе,

Прославлять Его всегда.

Ведь ты призван Богом в Его церковь для труда на ниве 
Божией. Сегодня книга Деяния Апостолов продолжается, 
и читатель может стать участником этой книги, так как ни 
в одной главе этой книги нет в конце слова «Аминь». Есть 
время порассуждать, для чего я призван и что могу сделать 
для того, чтобы слова благодарности от людей неслись к 
Господу».

Алексей Гарасюта (о. Огненный,Вологодской обл., 
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ПЛС), отзывается:

«Брат Сергей, и все братья, и сестры церкви Господней, 
спасибо вам, что, несмотря ни на что, вы не забываете о нас. 
Это великая милость от Господа Бога нашего, что я сегодня 
могу слышать по телефону дорогих моему сердцу братьев: 
В. Киселева, В. Новикова, В. Салныкова и тебя, брат мой!» 
Из письма 18.06.; 09.09.2019г.

Слова благодарности в каждом письме, полученных 
мною.

На 10 ноября в текущем году получено 451 письмо. 
Много это, или мало, рассудите сами, а я письменно 
заканчиваю, но духом остаюсь с вами.

Завершить своё свидетельство хочу обещанием моим 
друзьям по переписке: «Имея все усердие писать вам, жду 
ваших писем», ваш брат и слуга,

С. Федулов.

15
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об апостолах

 АНДРЕЙ
Апостол Андрей - родной брат 

апостола Петра. Согласно Евангелию 
от Матфея и от Марка призвание 
Андрея и Петра состоялось близ 
Галилейского озера в Вифсаиде, горо-
де, в котором они жили с родителями 
и были рыбаками. У апостола Иоанна 
оставлено свидетельство встречи Ан-
дрея с Иисусом Христом, состоявше-

еся на реке Иордан сразу после крещения Иисуса (1, 35-40).

На страницах Евангелия от Иоанна Андрей назван 
дважды как свидетель и участник чудес Сына Божьего. 
Это он говорит с Иисусом о хлебах и рыбе перед чудом 
насыщения пяти тысяч людей, а также вместе с апостолом 
Филиппом приводит к Иисусу эллинов.

По наступлении гонений ученики Иисуса направились 
и в другие страны нести евангельскую проповедь, обращая 
язычников к Богу. В «Повести временных лет» есть 
свидетельство о прибытии апостола Андрея в земли будущей 
Руси.

В ахайском городе Патры святому Андрею суждено 
было закончить свой земной путь, приняв мученическую 
смерть. По преданию, римских проконсул велел бросить 
апостола в темницу, а затем приказал распять его на кресте 
в виде буквы «Х».

Так закончился земной путь апостола Андрея. А 
тот крест с тех пор стали называть Андреевским крестом. 
Событие это считается совершившимся около 70-го года.
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В октябре 2019 года в Санкт-Петербурге состоялась 
всероссийская конференция по благовестию, которая со-
брала братьев и сестёр из России, Германии, Израиля, 
Украины, стран Балтии и Казахстана. Более 250 тружени-
ков благовестия собрались, чтобы подкрепиться на пути, 
освятиться Словом, почерпнуть опыт из практического тру-
да, получить благословения старших братьев, ободриться и 
прославить Господа.

Девизом конференции были избраны слова апостола 
Павла: «Будь образцом для верных». После общей горячей 
совместной молитвы участники конференции слушали слово 
Божье, свидетельства тружеников, звучали стихи и песни, 
которые касались души и сердца.

Велика наша страна, велики и нивы, о которых сказано, 
что они побелели. Через тружеников Своих вновь и вновь 
к народу направляется призыв: «Молите Господина жатвы, 

«Слава Христовой благодати»

Приветственное слово епископа П. Алтухова
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чтобы выслал делателей на жатву Свою» (Матф.9:38).

В этом году исполняется 30 лет труду благовестия 
христиан веры евангельской в местах лишения свободы. 
По свидетельству братьев каждое десятилетие имело 
своё благословение. И в наши дни труда не стало меньше. 
Меняются направления усилий, формы и методы служения.

В тюремном служении, несмотря на определённые 
трудности последнего времени, открываются и новые 
возможности благовестия для заключённых и членов 
их семей. Расширяется география и число участников 
проекта «Рождественский подарок». Это вдохновляет тех, 
кто трудится. Благодарение Господу, что у этого благого 
начинания появилась новая веточка для благотворительности, 
когда дети дарят подарки родителю, который находятся в 
местах лишения свободы.

Обновляется опыт межконфессионального 
взаимодействия, разработаны концертные программы 
для заключённых, углубляется взаимодействие с 
администрациями колоний, поселений.

Немало дополнительных источников открылось в 
социальном служении. Умножается число желающих 
заботиться о бездомных, о людях, попавших в трудные 
жизненные обстоятельства.

Благословением для всех стал гость конференции брат 
и доктор И.А. Долгалев, который подготовил глубокую и со-
держательную лекцию на тему «Вопросы христианского от-
ношения к проблемам людей, живущих с ВИЧ».

Конференция - всегда место преемственности. 
Ветераны благовестия: Виктор Техриб, Олег Смочилин, 
Аурел и Наталья Лупан, Сергей и Виктор Прокоповы, Игорь 
Беклемышев, Сергей Шпаков, Сергей Еничев, Виктор 
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Ступак, Андрей Лесной и многие другие делились опытом. 
«Елисеи», готовые подхватить милоть, - молодые братья и 
сестры, - принимали наставления.

Всегда особенная часть конференции благовестия – это 
свидетельства славы Божией, славы Христовой благодати. 
Верно слово: «Если бы писать о том подробно, то, думаю, и 
самому миру не вместить бы написанных книг» (Ин.21.25). 
Братья и сёстры выходили и свидетельствовали, что Господь 
совершил в их жизни.

Духовное поле огромно. Оно объемлет все стороны 
жизни христиан, всей Церкви. На этой ниве много труда. И 
через такие встречи каждому, искренне любящему Господа, 
обращён призыв войти в дело Божие.

Впереди, по милости Божьей, в новом году мы надеемся 
на новые встречи на конференциях по благовестию.

А. ШУТИХИН,
участник конференции

19

Кто побеждает мир, как не тот, кто 
верует, что Иисус есть Сын Божий?

1Иоан.5:5
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плоды служения

Моё имя Евгений, фамилия Пастухов. Родился я и 
вырос в г. Березники Пермской области. Моя мама родила 
меня тогда, когда мой папа отбывал наказание в местах 
лишения свободы. Кроме меня, у моей мамы было ещё двое 
детей: старшая сестра и старший брат.

Мы жили в однокомнатной квартире, где жила с 
нами бабушка. Мама не могла нас троих детей содержать 
на маленькую зарплату, она тогда работала в больнице 
санитаркой. И ей пришлось через полгода, когда мне 
исполнилось шесть месяцев по заявлению отдать меня в дом 
ребёнка на один год. И после этого она про меня забыла. 
Потом меня перевели в детский дом, а после, когда мне 
исполнилось семь лет, меня перевели в школу-интернат.

Когда я был в детском доме к детям приходили мамы, 
и мне, всегда хотелось, чтобы ко мне тоже пришла мама. 
В школе я учился хорошо. Как-то раз ко мне подошла 
учительница и сказала, мы решили сделать тебе сюрприз, 

Просто поверить в Божью любовь
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найти твою маму. Я был настолько рад, что даже от радости 
прыгал, я с нетерпением ждал, когда этот день настанет. И вот 
этот день настал, ко мне приехала мама. Как сейчас помню, 
я был счастлив: наконец, ко мне приехала мама, и не просто 
она приехала, но она меня забрала на выходные домой. Все 
выходные я пробыл с мамой, мне не хотелось возвращаться 
обратно в школу. Тогда я учился в третьем классе, и вот, 
настал понедельник, мама привела меня обратно в школу и 
пообещала снова приехать в пятницу забрать на выходные 
домой.

Настала долгожданная пятница, все дети уже легли 
спать на тихий час, а я сидел у окна и ждал свою маму, но 
она так и не пришла. Я думаю, вы понимаете, что мне тогда 
пришлось пережить, какой стресс я тогда испытал, как будто 
кто-то решил сыграть со мной злую шутку. С того момента 
моя жизнь покатилась вниз, мне не хотелось больше учиться, 
я стал прогуливать уроки, убегать из школы, научился 
курить, воровать, пить. Я связался с плохой компанией, в 
которой научился делать многие непотребные вещи. Я 
знал, где живёт моя мама, она не была алкоголичкой или 
наркоманкой, но всякий раз, когда я приходил, то она меня 
просто не пускала на порог своего дома. Я ей был не нужен. 
И не только ей, но и учителям, и директору школы.

Вначале они меня искали, а потом просто перестали 
интересоваться мной. Однажды мы с другом решили 
залезть на склад школы, это был склад новой одежды, нам 
очень хотелось иметь новую одежду, и мы залезли на этот 
склад, переоделись в новую одежду, а старую свою одежду 
оставили там на складе. И только по ней нас смогли найти. 
Нас тогда на полгода посадили в СИЗО. А на суде нас 
освободили условно.

После освобождения я пробыл на свободе полгода, а 
потом снова попал, но уже на четыре года, в колонию для 
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малолетних преступников. Я много раз слышал о местах 
лишения свободы, но меня ничего не останавливало. Когда 
я попал в места лишения свободы, то я понял, что это такое. 
В тот момент все мои друзья меня оставили, я никому не 
стал нужен, про меня просто все забыли. Я тогда был обо-
злен на всех, мне хотелось отомстить всем, кто мне помог 
сюда попасть. Мне не хотелось подчиняться администрации 
колонии, у меня было столько нарушений, что никто и ничто 
не могло меня исправить.

В девяностые годы к нам на малолетку стали приезжать 
христиане, и проповедовать о Божьей любви, я тогда не 
верил тому, как Бог может любить, я вообще не верил 
тому, что говорили эти люди. Я только насмехался над тем, 
что они говорили. Но я не понимал, что моё сердце было 
грязным, больным и тёмным. К нам тогда стала приходить 
одна женщина христианка, её звали Ира Стефановна. Она 
постоянно, каждую неделю проводила у нас библейские 
уроки. Помимо урока, она нас время от времени угощала 
чем-нибудь вкусным, нам было от этого хорошо. Мы ходили 
к ней не ради того, чтобы послушать библейские истории, 
хотя они были очень интересные, но ради того, чтобы что-
нибудь от неё получить.

Был один день, когда снова приехали христиане и 
стали петь о Божьей любви. Что-то произошло в тот момент, 
мне захотелось поверить в Божью любовь, что-то коснулось 
моего сердца, я встал и вышел вперёд на покаяние, после 
этого я почувствовал, что я кому-то нужен. А нужен был я 
Богу, я понял, как сильно Он меня любит и что я для него не 
безразличен. Аллилуйя!

С того момента моя жизнь стала меняться, мне 
захотелось жить праведной жизнью, я тогда ещё курил и 
никак не мог бросить, хотя понимал, что курить это грех. Я 
шёл в столовую на обед, и взмолился Богу, чтоб Он помог мне 
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бросить курить, когда я вышел из столовой, то после этого 
я больше ни разу не взял сигарету в рот. Слава Ему! Только 
тогда я понял, что моё сердце было исцелено, очищено. Я 
уже не испытывал злости, горечи, обиды.

Бог очистил мои уста, все мои нарушения в течение 
года были сняты. Моя жизнь полностью тогда поменялась, 
я увидел заботу Небесного Отца обо мне. Он не просто обо 
мне заботился, Он меня усыновил и назвал меня по имени. 
Он хранил меня в местах лишения свободы и проявлял ко 
мне Свою любовь.

Было много случаев, когда Бог вступался за меня. 
Вот один из тех случаев. Когда я уверовал, то я решил для 
себя, что не буду жить по воровским законам. Я пришёл к 
смотрящим ребятам и сказал, что больше не буду так жить, 
на что они были сильно не довольны. И в одно утро, когда 
мы выходили на утреннюю зарядку, я имел, по обыкновению, 
молиться во время зарядки. Один из заключённых мне сделал 
замечание: почему я так медленно делаю упражнения. На 
что я не обратил внимание, на его претензию. После чего 
он мне сказал: хорошо, тогда после завтрака мы поговорим. 
После завтрака мы вместе с отрядом зашли в ленкомнату и 
вместе с братьями сидели впереди и общались. Подходит 
этот человек и говорит мне, я же говорил тебе, что мы с 
тобой поговорим. Я встаю и говорю, да ты говорил. Тогда 
он начинает меня бить по щекам, а в это время я молюсь и 
благословляю его, все смеются надо мной, а он продолжает 
бить меня.

Тогда заходит к нам в отряд, смотрящий с другого 
отряда, и видит такое дело, и он говорит, отойди от него. А 
он продолжает меня бить, и тот человек вступился за меня. 
Он сказал ему, ещё раз подойдёшь к нему будешь дело иметь 
со мной. Весь отряд замолчал, а нас в отряде было около ста 
человек. Тогда я повернулся к отряду и сказал — это Бог 
заступился за меня.
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«…иди домой к своим и расскажи 
им, что сотворил с тобою Господь и 
как помиловал тебя.»

Марк. 5:19

После освобождения, я первым делом приехал в ту 
церковь, где были те братья и сестры, которые приезжали 
к нам. И для свидетельства перед всей церковью я снова 
вышел на покаяние. Потом я приехал в свой родной город, 
мне тогда уже было 19 лет. Это был 1997 год. Я приехал в ту 
школу, где я учился, мне некуда было идти, меня временно 
приютили в этой школе. Я сразу начал рассказывать о Иисусе 
Христе, что Он изменил и спас мою жизнь.

Дорогие мои друзья, можно много говорить о том, что 
сделал Бог в моей жизни, но я хочу сказать о том, что я даже 
и не мог представить себе, насколько моя жизнь изменится. 
Когда я освобождался, то у меня просто ничего не было, мне 
некуда было идти, но и в этом Бог явил Свою славу, показав 
всем, что Он есть Бог вдов и сирот. Аллилуйя!

Бог дал мне всё для жизни и благочестия. Он дал мне 
прекрасную жену, пятерых детей: двух сыновей и троих до-
черей. Сейчас мы построили дом, и мы всегда говорим, всё, 
что есть у нас, принадлежит Богу. Всё имущество, которое у 
нас есть, оно Божье. И если бы не Бог в моей жизни, то всего 
бы этого не было. Вся слава Иисусу Христу. Но это не самое 
главное, главное то, что Бог по Своей великой милости спас 
меня и даровал мне свободу во Христе Иисусе, омыв меня 
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кровью Своего Возлюбленного Сына, дав мне Духа Святого, 
который взывает Авва Отче, сей самый Дух свидетельствует 
духу моему, что я Его сын.

Господь вошёл не только в мою жизнь, но моих родных. 
Не так давно, мне позвонила мама, и сообщила что моя 
старшая сестра неизлечимо больна. У неё рак лёгких. И она 
просила, чтоб я приехал к ним. Когда я приехал, то я увидел 
мою сестру в весьма тяжёлом состоянии, она выглядела как 
скелет, рак съедал её изнутри.

Я спросил её: не хочет ли она покаяться и исповедаться? 
По милости Божьей она согласилась. Приехал наш пастор, 
побеседовал с ней, принял исповедание бедной души. И 
недели через две, сестра отошла в вечность.

Моя мама в те дни попросила у меня прощения. Я 
ответил ей: «Мама, всё то зло, которое вы мне сделали, Бог 
обратил мне в добро, поэтому не вините себя, я вас давно 
простил».
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«На левом берегу Куры в центре Тбилиси за высокими 
Метехскими скалами находится один из старых районов 
города Тбилиси – Авлабар. Он всегда отличался своей само-
бытностью и колоритом. Считается, что название «Авлабар» 
можно перевести с арабского, как «поселение за городской 
стеной». Здесь некогда располагалась царская резиденция. 
Позже защищённую территорию использовали в качестве 
тюрьмы. Безусловно, самым значительным является то, 
что не видно глазами и невозможно ощутить руками – это 
своеобразная атмосфера, которая чувствуется только в 
этом районе». Так написано в современных путеводителях 
Тбилиси.

Но вот этот колорит этого старого района в годы моей 
юности составляли отнюдь не царские палаты, а густой 
тюремный дух, которым было пропитано всё вокруг. 
Здесь господствовали воры в законе, их нравы и порядки. 
Несмотря на то, что родился я в благополучной семье без 
криминального прошлого, «романтика» улицы меня сильно 
захватила и понесла, понесла. Мы все в те годы росли на 
улице, а там, кого ни встретишь, или вор или отсидевший 
срок. Первые университеты и первый срок мой начался 
оттуда, с Авлабара. Потом второй срок. И моя жизнь покати-
лась по известному мне образцу: сел – вышел.

Когда случались остановки, у меня возникали одни и 
те же вопросы: почему я живу, для чего я живу, что будет 
после смерти, что ждёт меня в жизни? Юность и молодость 
пролетели, я уже повидал много всего в жизни: был и 
богатеньким, и нищим. Но ответа на свои вопросы не нашёл.

И вот в один день, когда моя душа была сильно 
стеснена, я не удержался от вопля: «Господи, если ТЫ 

«Сердце царя в руке Господа»
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есть, помоги мне!» От этого дня прошло довольно много 
времени. Наступили 90-е, Грузия отделилась, и я перебрался 
в Краснодарский край. Здесь тоже меня уже поджидал 
очередной срок. Одним словом, я попал на 14-ю зону, что 
в Елизаветинской. Господь к тому времени уже имел план 
моего спасения, как я сейчас понимаю. И он начался, когда я 
был на тюрьме Краснодарской, где мне в руки попал Новый 
Завет. Он был предназначен для другого человека, но я взял 
его из любопытства скорее, просто почитать. Первый раз 
эта книга оказалась у меня в руках, и я пережил сильное 
чувство страха. Сегодня мне трудно вспомнить, какое 
место в Евангелии меня так потрясло, возможно, Нагорная 
проповедь. Но, как оказалось, это было началом моего 
обращения.

Замечу, что Новый Завет я не только из любопытства 
задержал у себя. К тому времени меня влекло что-то искать 
Бога. Это мой внутренний человек хотел освободиться, но 
внешний не позволял. Мне никто не проповедовал о смерти 
или воскресении Иисуса Христа, мне не были знакомы 
имена святых апостолов Павла или Петра. Мои религиозные 
познания не простирались дальше «Христос воскрес» на 
Пасху. В этот праздник по примеру воров в законе свечки 
ставил в православной церкви.

И вот продолжение истории. Новый Завет у меня 
забрали, впереди этап и вдруг такая мысль приходит: 
«Господи, приведи меня туда, где Твоя церковь есть». И 
вот на этапе меня сначала хотели в одну сторону отправить, 
подальше, но отложили и другим этапом привезли на 14-ю, 
кто был, тот знает. Думаю, понятно, что на зону прибыл про-
сто зек с воровской биографией, которого свои встречали по 
известному порядку.

Поселился в бараке, напротив которого было 
двухэтажное здание. Там и произошло моё знакомство с 
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верующими людьми, хотя и не без препятствий. Мне был 
открыто сказано, что с верующими дела иметь нельзя, и 
общаться нежелательно. Однако, Бог пересилил.

Именно там произошла моя встреча с Богом, и я 
узнал, как Он любит меня. Господь послал мне брата, 
который говорил со мной о Христе, убеждал и умолял, и 
призывал меня покаяться… Но плоть моя восставала. Но 
в один прекрасный день мы вместе зашли в маленькую 
комнатку, которая была в этом двухэтажном здании. Здесь 
я покаялся, и мы стали молиться. Когда закончили молитву, 
почувствовал необычную лёгкости внутри. И я говорю: 
брат, что-то я внутри какой-то пустой… А он так смотрит на 
меня с улыбкой и говорит: Ты не пустой, ты – чистый. Бог 
тебя очистил!

А тут и другие братья подошли на молитву. Один из 
них, узнав, что я покаялся, тихо так сказал мне со значением: 
«Витя, теперь проси всё, что хочешь, и Бог даст тебе» …

Братья начали молиться, а я поднял голову к Небу и 
вопросил: Господи, Ты меня простил? И тогда произошло 
чудо: всё, что было вокруг меня, исчезло. Потолка не 
стало, и неведомый мне поток стал изливаться, входить в 
меня: Любовь Божия изливалась в меня, она наполняла и 
переполняла меня. И тогда я стал прославлять Бога такими 
словами, которых никогда не знал. И даже мысль такая 
промелькнула: я ведь таких прекрасных слов о Господе не 
знаю.

После этих событий в один из дней вечером помолился 
со словами: Господи, если Ты освободишь меня в такой-то 
день, буду служить Тебе всю свою жизнь. Бог ответил на 
мою молитву так, как это может только Отец наш небесный.

Скажу сразу, что надежд на освобождение у меня, по 
сути, не было никаких. Хотя была объявлена амнистия. Но 
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мне она не светила ни с какой стороны. Только чудо могло 
меня вывести на свободу. Во мне родилась неведомая мне 
надежда. Хотя помнил слова начальника отряда: «Не мечтай. 
Иди себе, досиживай положенное». Бог творит невозможное. 
На промзоне не успел осмотреться, как мне говорят: «Тебя к 
ДПНК зовут…»

Это сейчас мне открыты слова Божии: «Сердце царя - в 
руке Господа, как потоки вод: куда захочет, Он направляет 
его» (Прит.21:1). Но тогда ничего такого помыслить не мог.

…Захожу в кабинет. Там столы буквой «П», и в центре 
сидит человек в гражданском, а вокруг него офицеры ИК.

Встал перед ними, представился: осуждённый такой-
то, статья, срок. На столе, вижу, лежит тонкая папочка с 
моей фамилией. И тут при мне начинают выяснять, почему в 
деле практически ничего нет. «Так, Грузия на запросы наши 
не отвечает…» - ответил на вопрос прокурора сотрудник 
оперчасти.

«Ну, тогда говори сам, рассказывай о себе: кто ты 
такой, откуда, всё, что есть выкладывай», - обращается ко 
мне начальник в штатском.

И тут началась во мне борьба: и обманывать нельзя, и 
правды своей боюсь. Но Господь победил, слава Ему. Решил 
предать себя в руки Божии. Одним словом, рассказал, как 
есть подноготную. И пауза возникла. Потом прокурор 
встаёт и подводит неожиданный для меня итог: «Беру под 
свою личную ответственность. Готовьте документы на 
освобождение, и чтобы сегодня его здесь не было». В этот 
же день до 17 часов оказался на воле.

Бог может сотворить всё, любое чудо. Как сердце 
фараона Он ожесточал, так сердце прокурора Он смягчил, и 
меня вывел на свободу. Молился я в воскресенье. Во вторник 
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меня освободили.

Когда вспоминаю об этом, наполняюсь радостью о 
Господе, который изменил сердце прокурора. Это чудо. 
Я понимаю, что за меня Сам Господь поручился, взял для 
этого уста прокурора и освободил.

Дальше меня Господь направил в Усть-Лабинск, и это 
была Его святая воля, потому что сам я помышлял поехать 
к родителям, которые к тому времени обосновались на 
Ставрополье. Но ведь сердце моё отныне находилось в 
руках Божьих, святых и пронзённых. Мне оставалось только 
положиться на Господа, довериться ему на свободе, как я 
доверился ему в тюрьме.

Добрался до Усть-Лабинска. У меня на тот момент, 
кроме справки об освобождении и одежды, что на мне, 
не было ничего. Для любого человека с криминальным 
прошлым это могло стать большим искушением в решении 
самых насущных проблем знакомыми средствами. Но мне 
хотелось быть с Господом, быть в послушании, не суетиться 
и не торопить события.

Первые испытания начались, когда освободился из 
14-й зоны. Первым делом дьявол послал старого «друга», 
который звал: «Поедем гулять, море и всё прочее». Но Бог 
победил. Помню, ответил тогда тому человеку, что мой путь 
– только к Господу.

Господь как любящий Отец начал устраивать мою 
жизнь: первым делом положил мысль мне отправиться в 
станицу Ладожскую к тётке, родители мои тогда жили в 
Ставрополе. И вот сижу я в коморке у неродной тети, в руках 
Библия и один вопрос: «Что делать дальше?». Приходит 
вразумление: «Выйди отсюда». Я встал и вышел на улицу. 
Пошёл по ней. Понимаю, что надо найти молитвенный дом, 
где собираются такие же верующие, какие посещали нас в 
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зоне. Спрашиваю у одного, другого, где здесь пятидесятники 
собираются? Наконец, попался добрый человек, который 
просто махнул рукой в сторону железной дороги. Туда я 
и направился. А день был воскресный. Так шёл я какое-
то время, пока не остановился: куда дальше? И слышу 
неподалёку тихое пение. Пройдя немного, увидел калиточку 
открытую. Вышла сестра, которой постарался объяснить, 
кто я и зачем здесь. Она позвала брата Лёву (он недавно 
отошёл в вечность). А тот меня сразу завёл в дом, посадил 
рядом с собой, а всем представил, что брат и только из мест 
лишения свободы. Затем предложил засвидетельствовать 
о себе собранию. Вот это и была моя первая проповедь. 
Рассказывал перед народом, как перед прокурором, как Бог 
вывел меня, взятого на смерть вернул к жизни.

После собрания брат Лёва дал мне пять тысяч рублей 
– это были немалые деньги тогда, - и адрес Усть-Лабинской 
церкви. Здесь, как Господь определил, и нахожусь до 
настоящего времени.

И всё Бог привёл к устройству, дал жильё, показал мне 
мою будущую жену Людмилу. Вся наша семья - взрослый 
сын с женой своей – члены поместной церкви, в которой 
трудимся по мере сил, славим и благодарим Господа.

Брат ВИКТОР, Усть-Лабинск
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Уверовал в Господа в 1996 году весной в Армавирском 
следственном изоляторе. Господь посетил душу мою 
в одиночной камере карцера. Там покаялся и пережил 
встречу Богом. Очень хотелось выразить, запечатлеть 
момент покаяния, то что чувствовал, то что переживала 
душа в объятьях Спасителя. И родилось в сердце тогда два 
четверостишия.

Господи! Как Ты прекрасен
в проявлении Твоем!

Господи! Как мне чудесно
быть с Тобой вдвоем!

Господи! Чудесной силой
Ты меня благословил!

Господи! Я счастлив знать,
что я Тобой любим.

О, Господи! Твой раб душой упал у Твоих ног!
Господи! Попал я в райский искренний поток!
Господи! Сладчайший мёд я пью из Твоих уст!
Господи! Твоё могущество, - есть бесконечный 

плюс!

Господь меня посетил в 
изоляторе
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Это, конечно, был трепет и восторг моей восхищённой 
души, оказавшейся в объятьях Христа, пережившей Его 
высочайшую милость. Потом был суд, осудили дали семь 
лет строгого режима. По распределению попал на двойку 
пос. Двубратский Краснодарского края. Там присоединился 
к общине уверовавших братьев, которую окормляла Церковь 
Горячего Ключа. Познакомился с прекрасными братьями 
Савченко Анатолием Михайловичем старейшим тюремным 
служителем, ныне в вечности, и Сергеем Савченко. Братья 
Юра, Володя, Василий, Леонид, которые нас посещали, 
несли благую весть. Чуть позже познакомился с дорогими 
братьями из Краснодара - Прокоповыми Сергеем и Виктором, 
Витей Ступаком и другими. И до сей поры имеем общение 
и добрую дружбу. Все, кто был там внутри и переживал 
эти посещения братьев как чудное общение: они были для 
меня и для нас как Ангелы Божии. И это без преувеличения. 
Насколько это было дорого и благословенно. И это побудило 
и меня так мыслить: «Господи, и меня благослови послужить 
другим!»

И Бог благословил. Вот уже 19 лет уже как вошёл в 
этот труд. В 1997 году в июне месяце на двойке принял 
водное крещение. У нас для этих целей был огромный на 
пять кубов бак, на котором было написано: «Кто будет 
веровать и креститься спасен будет, кто не будет веровать, 
осужден будет». (Марк 16). Крещение преподавал Анатолий 
Михайлович Савченко. Время быстро пролетело в сладком 
общении с братьями. У нас была комната молитвы и каждый 
день служение общины. Наступил 1999 год, и я готовился 
к условно досрочному освобождению. После комиссим 
пришёл на суд. Судья попросил рассказать о себе. Я ответил 
просто, как думал: «Гражданин судья, я уверовал в Бога и 
хочу жить честно на свободе». Судья обратился к прокурору: 
«Поверим?» Прокурор ответил: «Поверим». Судья уточнил 
у замполита: «Этот человек точно в Бога верит?» Замполит 
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подтвердил, что это так. Судья 
неожиданно произнёс слова 
своих размышлений вслух: 
«Действительно, бывают такие 
перевоплощения». А затем 
добавил: «Благослови вас 
Господь!» И я получил свободу.

Такая радость была, что 
услышал, как Господь через 
судью благословил. Поистине, 

сердце царя в руке Господа.

Освободился в конце сентября 1999 года. Заехал к 
братьям в Краснодар, которые проводили в Челябинск. Здесь 
пришёл в Церковь вместе со своей сестрой. Здесь в 2000 году 
Господь усмотрел для меня спутницу - сестру жену, - и мы 
сочетались в Церкви. Четверых детей даровал нам Господь. 
Слава Богу за все, братья и сестры!

Олег СМОЧИЛИН, г.Челябинск
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чтобы нам приобрести сердце 
мудрое.
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«Вне всякого сомнения, человек сотворен для того, 
чтобы думать: это и его главное достоинство, и главное дело 
всей жизни, а главный долг – думать, как ему приличествует. 
Что касается порядка, то начинать следует с размышлений о 
самом себе, о своём Создателе и о своём конце»

«Я немедля отказался бы от мирских наслаждений, 
если бы верил в Бога» – так обычно говорит безбожник. А я 
так отвечаю на это: «Вы немедля поверите в Бога, как только 
откажетесь от мирских наслаждений». Так что первый шаг 
должны сделать вы».

«Без Иисуса Христа мы не могли бы познать не только 
Бога, без Него мы не познали бы даже самих себя. Через 
Иисуса Христа мы познаеми жизнь, и смерть. Вне Его мы 
не способны познать, ни что такое жизнь, ни что такое наша 
смерть, ни Господа Бога, ни даже самих себя».

«О том, что христианство – не единственное 
вероисповедание в мире. – Как раз это обстоятельство 
и доказывает, что христианство – отнюдь не ложное, а, 
напротив того, именно оно есть истинное вероучение».

«Для грешников, обречённых вечному проклятию, 
одним из самых неожиданных ударов будет открытие, что 
они осуждены своим собственным разумом, на который 
ссылались, дерзая осуждать христианскую веру».

Блез Паскаль.
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Ему не всё равно как мы живём

Ему не всё равно как умираем
Ему не всё равно куда идем
Ему не всё равно, мы это знаем.
Он о любви сказать иначе б мог

Через Писание, пророков, но Он Сам
Родился в мир, Святой и Вечный Бог,
Живое Слово во спасенье нам.
О дивных небесах нам рассказал,

Любовь Свою явил Он всем на деле.
Он исцелял, от смерти избавлял,
Господь, Спаситель к нам сошедший в теле.
Он доказал любовь Свою рожденьем,

Любовь свою распятьем доказал,
Он доказал любовь нам воскресеньем,
И мир добрей и мир светлее стал.
А без Христа мир не имел надежды,

И смысл жизни обрести не смог,
И белые прекрасные одежды
Нам никогда б не дал при встрече Бог.
Мир стал великодушней и гуманней,

И состраданье стало всем не чуждо,
Отсчёт начался ночью давней – давней,
Отсчёт, который забывать не нужно.
И празднует планета каждый год

Рождение Христа из века в век,
И праздник этот празднует народ
Рождение Того – Кого отверг.
Богатым, бедным, мудрым и простым
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Необходимо Господа прощенье
Чтоб укреплялись верою мечты
О том что вечность есть и воскресенье.
Ему не всё равно как мы живём.

Как тело наше дух наш покидает.
Ему не всё равно куда идём.
Ночь Рождества нас в этом утверждает.

Дьяченко Л.

*  *  *
В житейских скорбях и ненастьях,
Среди искушений и слез,
Дано нам от Господа счастье – 
Родившийся в мире Христос.

Какие бы ни были беды,
Чего ни постигло бы нас,
Сквозь страхи, соблазны и бедность
Нам радостный слышится глас.

Когда опускаются руки
И бед как снежинок не счесть,
Согреет нас Божиим Духом
Об этом рождении весть.

Где грех, озлобленье, тщеславье
Заманят в чертоги свои,
Пусть это рожденье расплавит
Сердца что от Бога ушли.

Ни ропот, ни боль, ни обида,
Ни сила греховного зла
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Пускай не закроют из вида ту весть, 
Что от Бога пришла.

Что в самых больших искушеньях
Среди испытаний и слез
Дано нам с небес утешенье – 
Родившийся в мире Христос.

Пусть всё поругано веками преступлений,
Пусть незапятнанным ничто не сбереглось,
Но совести укор сильнее всех сомнений,
И не погаснет то, что раз в душе зажглось.

Великое не тщетно совершилось;
Недаром средь людей явился Бог;
К земле недаром небо преклонилось,
И распахнулся вечности чертог.

В незримой глубине сознанья мирового
Источник истины живёт не заглушён,
И над руинами позора векового
Глагол её звучит, как похоронный звон.

Родился в мире Свет, и Свет отвергнут тьмою,
Но светит Он во тьме, где грань добра и зла.
Не властью внешнею, а правдою самою
Князь века осуждён и все его дела.

1894г. Соловьёв В.
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